

Association pour la Défense des Prisonniers Politiques et d'Opinion en Iran

## Il y 11 ans les assassinats en série des opposants iraniens...

Depuis trente ans et dés lors que le régime de la République islamique a conquis le pouvoir politique il n'a jamais eu de cesse d'utiliser la torture, la peine de mort, ainsi que de perpétrer des campagnes d'enlèvent organisé des opposants de tous bords. Dans ce contexte et à ce jour, en matière de criminalité étatique et par rapport au nombre d'habitants, la République islamique d'Iran a plus de sang sur les mains que n'importe quel autre pays.

Notre association organise, avec le soutien des organisations de droits de l'homme et la participation des représentants de PCF, NPA, Parti de Gauche, Les Verts et PS, une soirée de commémoration des assassinats perpétrés par les escadrons de la mort du ministère des renseignements en automne 1998, tout en célébrant le soixante-unième anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme.

Au cours de cette soirée Monsieur Mohsen Yalfani, écrivain iranien exilé, nous parlera de ses amis écrivains assassinés, le célèbre photographe iranien Réza exposera ses diapos et nous entendrons les messages des organisations présentes. Messieurs Kazem Shariri, Mostafa Amidifrad et Barzan Yassin, présenterons leur poésie musicale en deuxième partie de la soirée.

Nous vous invitons à nous rejoindre dans cet hommage rendu aux victimes de la barbarie du régime de la République Islamique d''Iran.

A 19h30 le samedi 12 décembre 2009 à AGECA, 177 rue de Charonne, 75011 Paris